



martes 22 de noviembre de 2011

## La Campaña "Senderos 2011", cumple el domingo su penúltima salida

### La misma tendrá lugar entre Benaoján-Llanos de Líbar-Cortes de La Frontera

El Plazo de inscripción finaliza el Jueves 24 a las 20:45



Este próximo domingo 27 de Noviembre tendrá lugar la penúltima de las salidas de la Campaña de Senderos "Otoño 2011", que organizan PDM y Diputación Provincial y en la que se recorre una ruta previamente se leccionada y que forma parte de un programa establecido al principio de la temporada.

En esta oportunidad los inscritos recorrerán el trazado que enlaza Benaoján-Llanos de Líbar y Cortes de La Frontera. Uno de los recorridos más exigentes de todo el programa que tiene una longitud de 14.834 metros de un recorrido lineal y con un desnivel en torno a los 500 metros, poseiendo éste un grado de dificultad elevado.

Después de ésta solamente quedará la salida del 4 de Diciembre que saldrá de Estepona con destino al Camino de Los Pinsapos y el uerto de Peñas Blancas.

Todos los interesados podrán inscribirse en la Recepción de la Piscina Cubierta hasta el Jueves 24 antes de las 20:45 horas.

La salida tendrá lugar el domingo 27 a las 8:00 horas desde la Plaza de Toros.